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濱ＲＹＯＫＵとは「市民力」と「緑」のリョクを兼ねています。

①横浜自然観察の森 （平成22年12月5日）

市民推進会議は、みどりアップ計画の推進を市民目線でチェックし、より良い施策に結び付けるこ
とを目的として活動しています。今回は、樹林地や農地を視察し、そこで活動している方々からお話

をうかがう機会を得ました。今後とも、現場ならではのご意見を受けて、みどりアップ計画のさらな
る推進につながるよう、私たちの取組みを一層強めていきたいと思いました。

貴重なご意見をありがとうございました。

横浜自然観察の森

新治市民の森
舞岡ふるさと村

自然観察の森の管理運営を行う（財）日本野鳥の
会のレンジャーの皆さん、自然観察の森で自主運営
でボランティア活動を行う組織「横浜自然観察の森
友の会」のひとつ「森の案内人ハンミョウの会」の
皆さんからご意見をいただきました。自然観察の森
では、みどりアップ計画の取組みでガイドマップを
作成しました。

自然観察の森について
・将来的には自然観察の森を拠点として円海山エリアも含めた保全活動を
行っていきたい。

・現状では45haの自然観察の森の管理を現在の人数のレンジャーで行うのは
十分とは言えない。
みどりアップ計画について

・活動する方はみどりアップ計画の存在を知らなくても参加する。
・みどりアップ計画全体ではなく個々のイベントなどをPRすれば参加者を得

やすいと思う。

【感想】
今後は森にかかわる人を

増やし、人材不足を解消し
ていく手段や、森の生物多
様性の確保を目指した取組
みなど、森の保全活動にか
かわる取組みへの一層の支
援が重要だと感じた。

また、利用者が散策する
際に、注意が必要な動植物
や自然への配慮などもレク
チャーが必要と感じた。

続きは裏面へ

○京浜急行金沢八景駅から
神奈中バス(大船駅行き、上郷ネ
オポリス行き、庄戸行き)

○JR大船駅から
東口バスターミナルから神奈中
バス(金沢八景駅行き)

○ＪＲ鎌倉駅から
京急バス(金沢八景駅行)｢相武隧
道｣で下車し、神奈中バス(大船
駅行き、上郷ネオポリス行き、
庄戸行き)に乗り換え

いずれも「横浜霊園前」下車
徒歩約7分
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横浜自然観察の森
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自然観察センター

新治市民の森

舞岡ふるさと村虹の家

【ご意見】



ご連絡・お問合せ先

横浜みどりアップ計画市民推進会議事務局（横浜市環境創造局企画部企画課（5月から政策調整部政策課））
〒231-0017 横浜市中区港町１－１ TEL：045-671-4214 FAX：045-641-3490
E-mail：ks-mimiplan@city.yokohama.jp

＜横浜みどりアップ計画市民推進会議のホームページ＞
アクセス方法：横浜市環境創造局ホームページ〉 緑・公園〉横浜みどりアップ計画〉 横浜みどりアップ計画市民推進会議
URL http://www.city.yokohama.lg.jp/kankyo/etc/jyorei/keikaku/midori-up/midori-up-plan/shiminsuishinkaigi/
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みどりアップ計画の取組みのひとつとして、地元の方々と
市が協働で進める「新治市民の森保全管理計画（個別の樹林
地ごとの維持管理計画）」策定のワークショップメンバーの
皆さんからご意見をいただきました。

舞岡ふるさと村推進協議会や農家の方々は、市民に直結
した農業を目指し、舞岡の大切な産業である農業を守り育
てていく地域づくりを進めています。推進協議会会長、地
元農家の方からご意見ご要望をいただきました。この地域
では、みどりアップ計画の取組みとして収穫体験農園の開
設支援や環境に配慮した施設（農薬飛散防止ネットなど）
の整備等を行いました。

②新治市民の森 （平成22年12月19日）

【ご意見】
みどりアップ計画について

・地域で農業を生産・加工・販売まで行うための支援が欲しい。
・具体的には直売所での販売マナーや消費者ニーズを学べる研

修会等をみどりアップ計画の中で実施して欲しい。

【感想】
舞岡ふるさと村では先進的な取組み

が行われていますが、これからも消費
者ニーズを把握し、地域の皆さんが一
体となった経営体として進化していく
ことが大切だと感じました。

③舞岡ふるさと村 （平成23年１月17日）

【感想】
緑地の保全活動の状況は地域に

よって異なるため、みどりアップ計
画では、これからも現場のニーズを
取り入れ、適切な支援を行っていくことが大切であると感じた。また、みどり税が緑地の買い上げにも
利用できるということのPRも重要だと思う。みどり税を続けてもらいたいと、市民の皆さんから言って
もらえるようにするのも、われわれ市民推進会議の役目だと思う。

【ご意見】
みどりアップ計画について

・みどり税が緑地の買取にも利用できるということをもっと
PRするべき。

・イベントは行政が主催するものではなく、市民団体が主催
するものに対して支援いただきたい。

・市民活動の支援は市民のニーズをとらえて利用しやすい
仕組みにするべき。

・みどり税は5年と言わずに続けてもらいたい。
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新治市民の森

十日市場駅

①

④新治小学校

⑤
横浜創英
短期大学

①十日市場郵便局
②十日市場小学校
③あさひが丘幼稚園

③

JR十日市場駅から徒歩約15分
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